
 

ALLAN PODE ASSINAR COM O FLAMENGO 
AINDA NESTA SEMANA

 ESPORTE, P12

INSCRIÇÕES PARA CONCURSO DA POLÍCIA 
MILITAR COMEÇAM AMANHÃ 

 SERVIÇO, P10

CONHEÇA AS HAMBURGUERIAS NA 
COMUNIDADE DA ROCINHA

 CULTURA, P8
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MORADOR DO VIDIGAL É 
VÍTIMA DE INJÚRIA RACIAL
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SACODE 
A WEB APÓS 
FOTOS COM 
MINÚSCULO 
FIO-DENTAL 
CULTURA, P8

COLUNA  
A VOZ DO POVO

LICITAÇÃO DE 
R$ 22 MILHÕES 
EM CASIMIRO 
DE ABREU É 

QUESTIONADA
GERAL, P2

PRESIDENTE DO JORNAL POVO 
VISITA A ROCINHA
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GERAL, P3

Partidos do 
Rio querem 
que Daniela 

Carneiro 
continue em 

ministério
GERAL, P3

"ME CHAMOU DE 
NEGUINHO, DE 
VAGABUNDO, 
FAVELADO"

LUCAS RODRIGUES NEVES,  
DE 22 ANOS, QUE TRABALHA  
COMO SEGURANÇA EM UM 

RESTAURANTE EM IPANEMA, NA 
ZONA SUL DO RIO, ACUSA ALOYSIO 
AUGUSTO DA COSTA, DE 83 ANOS, 
QUE É MORADOR DA REGIÃO, DE 

INJÚRIA RACIAL.
AS AGRESSÕES VERBAIS TERIAM 
ACONTECIDO DUAS VEZES EM 

MENOS DE UM MÊS, NO DIA 13 DE 
MAIO – QUANDO A SITUAÇÃO FOI 

GRAVADA -, E MAIS RECENTEMENTE 
NO DIA 10 DE JUNHO. POLÍCIA, P7

ALBERTO AHMED 
ALMOÇOU NA 

ASSOCIAÇÃO DE 
MORADORES DA 

ROCINHA, COM O 
PRESIDENTE JOÃO 

BOSCO, SEU VICE 
MARCONDY XIMENES, 

RÔMULO COSTA 
DA FURACÃO 2000, 

AMANDA, WILIAN DA 
ROCINHA, CLÁUDIO 

CARVALHO DA 
ÚLTIMA HORA E 

O COORDENADOR 
DE ESPORTES DO 

COMPLEXO DO 
ALEMÃO, NIELSEN
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O Dia Nacional de Cons-
cientização da Cardiopatia 
Congênita, uma anomalia na 
estrutura ou função do cora-
ção, foi lembrado na última 
segunda-feira (12) no Bra-
sil. Segundo o Ministério da 
Saúde, 1% dos bebês que 
nascem no país tem alguma 
cardiopatia congênita. Isso 
significa cerca de 29 mil a 
30 mil novos casos por ano. 
Na terça-feira (13), o Insti-
tuto Nacional de Cardiologia 
(INC) promove uma sessão 
de portas abertas para pacien-
tes e familiares, com o obje-
tivo de ajudar no entendi-
mento de cada pessoa e escla-
recer dúvidas sobre a doença.  

A anomalia surge na ges-
tação. “A criança nasce com 
o problema; vem da barriga 
da mãe e, ao longo da vida, 
vai lidar com a doença, no 
formato da complexidade do 
que é a doença na origem”, 
disse à Agência Brasil a coor-
denadora do Serviço de Car-
diopatia Congênita no Adulto 
e Doenças da Aorta do INC, 
Maria Carolina Terra Cola,. 
A unidade é referência do 

Ministério da Saúde no Rio 
de Janeiro no tratamento de 
crianças e adultos com car-
diopatias congênitas.

A doença pode ser mais ou 
menos complexa, explicou a 
médica. Quanto mais simples, 
maior é a chance de a criança 
ter a doença tratada logo, ou 
seja, na primeira ou segunda 
infância, e ficar sem nenhuma 
sequela, tendo só o acompa-
nhamento cardiológico normal, 
disse Maria Carolina.

Quando a cardiopatia con-
gênita é mais complexa, ou 
muito complexa, a criança, 
adolescente ou adulto vão 
acabar tendo que lidar com 
o problema a vida toda e, mui-
tas vezes, voltar ao hospital 
para internações e interven-
ções, que podem ser cirurgias 
ou cateterismo. “E vivenciar 
isso a vida inteira, com maior 
ou menor grau de limitação, 
em relação às coisas simples 
da vida, como se exercitar, 
engravidar”, acrescentou.
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De acordo com a médica, 

os riscos específicos relacio-
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Cláudio Castro se reúne 
com o presidente da 
República

O governador Cláudio Castro se 
reuniu com o presidente da Repú-
blica, Lula (PT), para discutir assun-
tos estratégicos. O principal tema 
a ser tratado entre as autoridades 
será a Recuperação Fiscal do Rio. O 
Governo do Estado destaca que, com 
a desoneração do ICMS sobre alguns 
produtos, o estado perdeu cerca de R$ 
5 bilhões em arrecadação.

Acerto
O governador Cláudio Castro está 

certo ao afirmar nas redes sociais que 
um ataque à polícia é um ataque à 
sociedade. Se todos os governado-
res pensassem assim, o Rio estaria 
em uma situação melhor.

Prefeito rebateu
O prefeito de Seropédica, Profes-

sor Lucas (PSC), prontamente res-
pondeu, alegando que o Poder Judici-
ário será utilizado com fins políticos. 
Ele expressou seu repúdio em relação 
a essa situação. A declaração de Lucas 
foi feita porque o prefeito de Itaguaí, 
Rubão (Podemos), afirmou que iria 
entrar na Justiça para reintegrar Sero-
pédica no distrito de Itaguaí.

Presidente da Câmara 
pretende disputar a 
prefeitura

Vereador mais votado de 
Silva Jardim em 2020, o Juninho 

Licitação de quase R$ 22 milhões é questionada

avozdopovocomrodrigodamatta@gmail.com
por��RODRIGO DA MATTAa voz do povo a
p

>> RODRIGO DA MATTA É JORNALISTA, CONSULTOR EM MARKETING POLÍTICO E ELEITORAL 

@rodrigo_damatta/
rodrigo.damatta.5
(21) 96468-3367

Peruca, o presidente da Câmara, 
está se preparando para concor-
rer ao cargo de prefeito. Filiado 
ao Podemos, ele disputou a 
eleição suplementar de 2021 e 
obteve 30,38% dos votos, resul-
tado expressivo, porque a chapa 
vencedora foi eleita com 37,99%. 
Juninho quer fazer o contraponto 
numa disputa na qual, além da 
prefeita Maira Branco (PROS), 
deverá enfrentar o ex-prefeito e 

ex-deputado estadual Anderson 
Alexandre, que diz que hoje não, 
mas já é visto como pré-candidato 
do Solidariedade.

Indireta?
Essa história de encargos na 

Câmara Municipal é apenas uma 
velha narrativa reeditada e, talvez, 
até um alvo bem definido. Afinal, na 
gestão pública, os salários são consi-
derados encargos.

ringue e Waguinho prestes a per-
der poder no Governo Federal, 
a Baixada Fluminense fica sem 
uma liderança clara.

Liderança na Baixada II
A derrocada de Reis pode 

ser observada na recepção 
do ex-prefeito em uma festa 
em Caxias, com vaias e briga 
entre seus apoiadores e opo-
sitores.

Marcado para a próxima 
quarta-feira (14), o Pre-

gão Presencial nº 35/2023, 
com valor estimado em cerca 
de R$ 22 milhões, pode 
ir parar na Justiça antes 
mesmo de seu resultado. É 
que um pedido de impugna-
ção do edital foi protocolado 
na Comissão de Licitação 
da Prefeitura de Casimiro 
de Abreu, e como o indefe-
rimento já é esperado, uma 
ação judicial com pedido de 
liminar para suspender o cer-
tame já está sendo prepa-
rada. A alegação é de que 
um item do edital restringe a 
competitividade.
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Indireta? II
O perigo reside no destinatário dos 

ataques. Afinal, qual é a razão por trás 
de atacar uma das melhores adminis-
trações da história da Câmara Muni-
cipal? Em apenas dois anos, mais foi 
realizado do que nos últimos 20. Isso 
é o que acontece quando se mexe com 
pessoas influentes.

Liderança na Baixada
Com a Família Reis no canto do 

Reprodução

Doença atinge 1% dos bebês nascidos no Brasil
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Estudo liderado pelo 
Imperial College de Lon-
dres, e publicado na quinta-
-feira, 8, na revista Science, 
mostra que 90% dos países 
com as maiores emissões de 
gases do efeito estufa têm 
metas climáticas para zerar 
suas emissões com baixa ou 
muita baixa probabilidade de 
serem cumpridas. O Brasil 
está entre eles.

As metas estabelecidas 
pelo Acordo de Paris incluem 
manter o aumento da tem-
peratura abaixo de 2°C em 
relação à temperatura média 
antes da Revolução Indus-
trial e, idealmente, abaixo 
de 1,5°C. Atingir o nível de 
“emissões líquidas zero”, em 
que, além da diminuição de 
gases do efeito estufa lança-
dos na atmosfera, as emissões 
remanescentes são compen-
sadas, é a principal maneira 
de atingir esse objetivo.

Para isso, os países sub-
metem à ONU, suas NDCs 
(sigla em inglês para Con-
tribuições Nacionalmente 
Determinadas), ou a meta 

de redução de emissões de 
gases do efeito estufa. O 
Brasil, por exemplo, forma-
lizou a sua em abril de 2022 
após reações negativas por 
ter apresentado meta para 
2030 mais baixa do que o 
País havia previsto em Paris, 
em 2015.

O que a pesquisa publi-
cada nesta quinta-feira faz - 
contando com apoio de cien-
tistas brasileiros - é avaliar 
os compromissos de atingir 
as “emissões líquidas zero” 
dentro das NDCs de 34 paí-
ses e União Europeia. Entre 
os itens analisados estão o 
ano em que a meta deve ser 
atingida (a China, por exem-
plo, estabeleceu 2060), se 
esse compromisso traz con-
sequências legais se for des-
cumprido, o quão robusto 
cientificamente cada plano 
é e se o país está no “cami-
nho correto” para cumpri-
mento. Além da União Euro-
peia, apenas Reino Unido e 
Nova Zelândia, tiveram seus 
planos considerados de Alta 
Confiança.

Licitação de quase R$ 22 milhões é questionada I
O pregão visa a contratação de uma empresa para prestação de serviços contínuos à Secretaria Municipal de Educação, através do fornecimento 

de mão de obra em várias funções, pelo total de até R$ 21.919.542,04, e o pedido de impugnação do edital foi apresentado pela empresa Bazan Servi-
ços. De acordo com o documento, o edital de licitação possui vícios que impedem uma maior participação, entre eles, questões que prejudicam a ela-

nados à cardiopatia congê-
nita incluem infecção no 
coração (hemocardite) e 
necessidade de colocação 
de marca-passo. “A vida do 
paciente será de acordo com 
a complexidade da cardiopa-
tia. Vai ser de acordo com as 
sequelas, os resíduos iniciais 
que a doença deixou na vida 
dele”. Muitas vezes, o jovem 
tem de colocar uma válvula 
no coração que, ao longo 
da vida, terá de ser trocada 
mais de uma vez, em perío-
dos de dez anos.

As doenças mais sim-
ples podem até ser conside-

radas curadas na infância. O 
paciente vai ter acompanha-
mento médico, que pode ser 
feito pelo cardiologista. Já 
nas cardiopatias de média 
para alta complexidade, a 
gama de pacientes precisará 
ser assistida por um especia-
lista. Isso sem contar ques-
tões da vida adulta, como 
trabalho, formação, estudo, 
possibilidade de engravidar, 
necessidade de esterilização 
devido ao risco alto de engra-
vidar, risco de endocardite e 
necessidade de novas inter-
venções para pacientes mais 
complexos.
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A
s sucursais de al-
guns partidos no 
Rio se movimen-
taram contra a 

possibilidade da saída de Da-
niela Carneiro do posto de Mi-
nistra do Turismo. Os partidos 
seguiram o posicionamento do 
Conselho Estadual de Turismo, 
que demonstrou descontenta-
mento com o movimento por 
meio de carta aberta endere-
çada ao presidente da Repúbli-
ca, Luiz Inácio Lula da Silva. 
Entre os partidos que se mani-
festaram estão o PT e o PRTB.

NOTAS DOS 
PARTIDOS

Após o diretório do PT no 
Rio emitir nota oficial assinada 
por seu presidente João Mau-
rício “no sentido de solicitar-
mos ao Presidente Lula a per-
manência da Ministra, e do for-
talecimento do Ministério do 
Turismo, para que neste sen-
tido seja um importante cons-
trutor do desenvolvimento em 
nosso país”, foi a vez do PRTB 
fluminense se pronunciar por 
meio de sua diretoria.

Confira abaixo a nota na 
íntegra, assinado pelo presi-
dente do diretório do PRTB 
no Rio, Alexandre Ghael Bér-
gamo:

O que seria do Rio de 
Janeiro sem a força motriz 

de seu turismo? O que seria 
do Brasil sem o chamariz do 
trade turístico fluminense? 
Há anos que o estado do Rio 
de Janeiro luta para entrar 
nos trilhos novamente e isso 
passa pela reconstrução de 
uma política de incentivo ao 
turismo.

No início deste ano, com a 
chegada de Daniela Carneiro 
ao cargo de titular do minis-
tério do Turismo iniciou-se 
uma nova fase com expecta-
tiva positiva acerca de bons 
ventos não só no setor turístico 
fluminense, mas como tam-
bém no desenvolvimento eco-
nômico e social.

No cargo de ministra do 
Turismo, Daniela Carneiro 
abriu alas para uma era do 
turismo brasileiro, com diá-
logo frequente entre a esfera 
federal e o trade turístico do 
Rio de Janeiro, dos mais impor-
tantes do continente.

E é por isso que o PRTB, 
que tem como norte o trabalho 
pelo desenvolvimento econô-
mico e social para a constru-
ção de um país democrático e 
mais justo para todos, viu com 
preocupação as notícias apon-
tando para a saída de Daniela 
Carneiro do cargo.

No momento em que o 
estado mais precisa do turismo 

para manter os números da 
retomada e em um período tão 
crítico para a atividade aero-
portuária, com a questão do 
Galeão, a última coisa que o 
Rio precisa é perder a voz da 
ministra do Turismo.

O Brasil precisa de união 
em prol da reconstrução de 
uma nação democrática e que 
tenha o desenvolvimento eco-
nômico e social como norte. O 
PRTB acredita no diálogo entre 
as esferas para que sejam colo-
cadas em práticas as melho-
res políticas públicas. Diante 
disso, o PRTB presta total 
apoio a Daniela e é veemente 
contra a sua substituição.

RIO DE JANEIRO, TERÇA-FEIRA, 13 DE JUNHO DE 2023

RONDA  
DO POVO

DIVULGAÇÃO

A Voz das 
Comunidades
por ALBERTO AHMED

É só exploração. É só exploração. 
Ajudar que é bom, Ajudar que é bom, 

nadanada!!

Acomunidade da Rocinha é um mundo. Digamos, 
uma cidade, dentro da cidade do Rio. Todo e 

qualquer comércio tem por lá. Porém, muitos deles, 
como bancos, farmácias e supermercados e lojas 
de departamento, parecem não fazerem questão 
de parceria com os moradores da comunidade. É 
o caso da Casas Bahia, Supermarket, Banco Bra-
desco e Drogaria Pacheco. Essa última não ajuda 
ninguém mesmo.

Moradores da Rocinha contaram que nenhum 
desses estabelecimentos comerciais fazem qual-
quer coisa para a comunidade. Nem mesmo a dis-
tribuição d algumas cestas básicas. Ainda segundo 
eles, a atual primeira dama, esposa do governador 
Cláudio Castro, Analine Castro, durante campanha 
eleitoral, foi proibida de usar o banheiro da Droga-
ria Pacheco da comunidade!
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Está coluna agradece a Light, pela troca de um 
poste na localidade conhecida como Roupa Suja, 
na comunidade da Rocinha, que ameaçava cair. 
Os moradores estava preocupados, já que o poste 
estava escorado em casas do local.

Presidente do Jornal 
POVO visita Rocinha

O presidente do Jornal POVO, Alberto 
Ahmed, visitou a Rocinha na manhã de ontem. 
O passeio pela comunidade da Zona Sul do 
Rio terminou com um almoço na Associação de 
Moradores da Rocinha, com o presidente João 
Bosco, seu vice Marcondy Ximenes, Rômulo 
Costa da Furacão 2000, Amanda, Wilian da 
Rocinha, Cláudio Carvalho da Última Hora e 
o coordenador de Esportes do Complexo do 
Alemão, Nielsen.

Poste trocadoPoste trocado

 A Prefeitura do Rio lan-
çou o Programa Alimenta-
Rio, que pretende unir a 
produção orgânica e pro-
mover a alimentação sau-
dável dos cariocas, princi-
palmente daqueles que estão 
em situação de insegurança 
alimentar. O projeto é uma 
ação conjunta entre o Hor-
tas Cariocas e Cozinhas Sus-
tentáveis, que são iniciativas 
já distribuídas em 24 regiões 
da cidade.

A insegurança alimentar e 
o descarte indevido de resí-
duos orgânicos são proble-
mas que afetam populações 
de grandes cidades, como a 
do Rio de Janeiro. De acordo 
com um levantamento feito 
pela Rede Brasileira de Pes-
quisa em Soberania e Segu-
rança Alimentar e Nutricio-
nal (Penssan), 60% da popu-
lação do Estado do Rio sofre 
com algum grau de insegu-
rança alimentar, ou seja, pes-
soas que não sabem se terão 
alimentos no dia seguinte.

A Secretária de Ambiente 
e Clima, Tainá de Paula, 
explica como o projeto será 
implementado. “As primeiras 
frentes de atuação do pro-
grama serão no Chapéu Man-
gueira, Complexo da Maré, 
Rio das Pedras, Guadalupe e 

Complexo do Alemão. Com 
a atuação, podemos chegar 
a uma capacidade de pro-
dução e processamento de 
60 toneladas de alimentos, 
combatendo a fome de forma 
direta”, disse a secretária.

O AlimentaRio busca unir 
o programa Hortas Cariocas, 
que já fomenta a alimenta-
ção em 24 comunidades e 
24 unidades de educação da 
Rede Pública, e os programas 
Hortas Ancestrais e Cozinhas 
Sustentáveis. O objetivo da 
Secretaria de Ambiente e 
Clima (SMAC) é levar a ini-
ciativa, em até um ano, para 
50 regiões da cidade e fazer 
chegar à mesa do carioca, 
sobretudo dos mais necessi-
tados, alimentos de qualidade 
e com uma produção que não 
agrida o meio ambiente.

Tainá de Paula ainda 
afirma que existe um padrão 
entre as pessoas que sofrem 
com insegurança alimentar. 
“Há um perfil social que é 
vigorosamente atingido pela 
fome e insegurança alimen-
tar, sendo composto por 
mulheres, pessoas pretas e 
pardas, pessoas desempre-
gadas e trabalhadores infor-
mais. É urgente olhar para 
esse grupo e mudar esse qua-
dro”, disse Tainá. 

Partidos do Rio se mobilizam 
pela permanência de Daniela 
Carneiro no cargo de ministra

Partidos como PT e PRTB seguem exemplo de trade turístico e divulgam documento  
a favor da permanência de Daniela Carneiro na Esplanada.

MAIS CINCO COMUNIDADES DAS  MAIS CINCO COMUNIDADES DAS  
ZONAS NORTE E OESTE RECEBEM O ZONAS NORTE E OESTE RECEBEM O 
PROGRAMA TERRITÓRIOS SOCIAISPROGRAMA TERRITÓRIOS SOCIAIS

O Programa Territórios Sociais começou a atender moradores da Vila 
Sapê, Canal do Anil e Comunidade do Aço, na Zona Oeste, além do 
Muquiço e Travessa Everest, na Zona Norte. O projeto já está presente em 
dez favelas da cidade e o objetivo é atingir 616 comunidades.
O Territórios Sociais prevê a inserção, em serviços municipais, de famílias 
que ainda não são atendidas pelo poder público. De acordo com a 
Prefeitura do Rio, o programa já realizou 144.209 entrevistas e cerca de 
42 mil famílias passaram a ser monitoradas. Dos moradores identificados, 
26.886 relataram situação de insegurança alimentar e 25.830 afirmaram 
viver na extrema pobreza.
Realizada por uma parceria entre a Prefeitura do Rio e a ONU-Habitat 
(Programa das Nações Unidas para os Assentamentos Humanos), a 
ação está presente em dez favelas, como a Rocinha, Alemão, Maré, Lins, 
Jacarezinho, Penha, Chapadão, Pedreira, Cidade de Deus e Vila Kennedy, 
além das comunidades da Providência e do São Carlos, no Centro.
Objetivo é que a iniciativa seja aplicada em 616 comunidades, 87 
conjuntos habitacionais e 144 loteamentos irregulares, beneficiando mais 
de um milhão e meio de pessoas. Até o fim deste mês de junho, 12 novas 
localidades serão contempladas com a ação.
A gestão do programa é feita por um comitê coordenado pelo Instituto 
Pereira Passos e representantes de 10 secretarias da Prefeitura do Rio.

Rio lança programa de combate  
à fome com ênfase na produção 

de alimentos orgânicos
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�projeto Sine Itinerante segue 
percorrendo o município em 
junho para aproximar a po-
pulação de serviços funda-

mentais para reinserção no mercado 
de trabalho. A Prefeitura de Resende 
divulgou um novo calendário com 11 
novas datas, levando serviços volta-
dos ao mercado de trabalho, sempre 
das 9h às 12h.

A primeira atividade foi reali-
zada no dia 1º, no CRAS Itapuca. 
As ações continuam no dia 15, no 

distrito de Engenheiro Passos. O pro-
jeto realizado pelo Sine Resende ofe-
rece serviços como cadastramento 
de currículos, orientações sobre a 
Carteira de Trabalho digital, agen-
damento do Seguro-Desemprego e 
esclarece outras dúvidas da popula-
ção. O calendário completo pode ser 
conferido logo abaixo

“Percorremos os bairros mensal-
mente como forma de aproximar os 
serviços públicos da população e criar 
oportunidades para que os munícipes 

acessem esses serviços. O roteiro é 
traçado por um planejamento estraté-
gico, mas visa alcançar todos os can-
tos do município. Através do projeto, 
a gestão auxilia diretamente os pro-
fissionais que estão em busca de rein-
serção no mercado de trabalho. Só em 
2022, foram mais de 400 pessoas que 
conseguiram emprego por intermédio 
do SINE”, destacou a coordenadora 
do Sine Resende, Giovanna Novello.

O Sine Resende mudou de local 
recentemente e atualmente funciona 

na Avenida Marechal Castelo Branco, 
n°104, Jardim Tropical, no 3° andar 
do Edifício da APM. O funciona-
mento é de segunda a sexta-feira, das 
8h às 18h. A população deve levar 
o currículo atualizado e os originais 
dos seguintes documentos: RG, CPF, 
carteira de trabalho, cartão do PIS e 
comprovante de residência.  

Mais informações podem ser obti-
das pelo telefone: (24) 3360-6238 
ou pelo e-mail: sineresendevagas@
gmail.com .
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CONFIRA OS LOCAIS E 
DATAS DE JUNHO:

15/06 (quinta-feira) -
Engenheiros Passos
19/06 (segunda-feira) - Bulhões
22/06 (quinta-feira) - Centro POP
24/06 (sábado) - Igreja Metodista 
Wesleyana
24/06 (sábado) - Resende Cidadã
27/06 (terça-feira) - CRAS 
Paraíso
28/06 (quarta-feira) - CRAS 
Toyota
29/06 (quinta-feira) - CRAS 
Parque Minas Gerais
30/06 (sexta-feira) - CRAS 
Jardim Esperança
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O secretário de Desenvolvimento 
Econômico de Niterói, Luiz Paulino 
Moreira Leite, apresentou, nesta 
terça-feira (06), o espaço do Termi-
nal Pesqueiro, na Avenida do Con-
torno, para representantes da Secre-
taria Estadual de Energia e Econo-
mia do Mar. Durante a visita, Nite-
rói apresentou as instalações que a 
Prefeitura pretende operacionalizar 
pela primeira vez, através de cessão 
de direitos, após a conclusão da dra-
gagem do Canal de São Lourenço, 
que será feita pelo Município.

A intenção da Prefeitura é que o Ter-
minal Pesqueiro de Niterói, depois de 
instalado, se torne um Entreposto de 
Pesca, aproveitando o espaço e a infra-
estrutura já existente. O Terminal che-
gou a ser inaugurado há 10 anos pelo 
governo federal, mas nunca funcio-

nou na comercialização e distribuição 
do pescado.

“Estive em Brasília no último mês a 
convite de representantes do Ministé-
rio da Pesca para detalhar a atual situ-
ação da área do Entreposto de Pesca, 
um equipamento do governo federal 
que nunca chegou a funcionar, e que 
hoje está nos planos da Prefeitura de 
Niterói. Por conta disso, estivemos em 
Portugal em conversas com empresá-
rios portugueses do setor de pesca e 
beneficiamento. A modelagem em Nite-
rói terá um perfil diferente. Estamos 
muito otimistas. A visita do estado hoje 
é importante nesse momento em que 
estamos aguardando a cessão do terreno 
pelas Docas e o espaço do Terminal do 
governo federal”, explicou o secretário 
de Desenvolvimento Econômico, Luiz 
Paulino Moreira Leite. 

O  secretário reiterou que Niterói 
está avançando neste processo que vai 
alavancar a economia, a reboque da 
dragagem do Canal de São Lourenço. 
Luiz Paulino confirmou para os repre-
sentantes do governo do estado que o 
município vai investir R$ 140 milhões 
na dragagem do Canal de São Lourenço 
e mais cerca de R$ 24 milhões para a 
cessão do terreno por parte da Compa-
nhia Docas, que será anexado ao pré-
dio do Terminal Pesqueiro.

 A Prefeitura de Niterói custeou o 
Estudo de Impacto Ambiental (EIA/
Rima), com um investimento de R$ 
772 mil, para criar mecanismos que 
levem à dragagem do Canal de São 
Lourenço. O processo de elaboração 
do edital de licitação para a obra, espe-
rada há mais de 40 anos pelo setor 
naval, está em andamento.

Encontros acontecem sempre das 9h às 12h; objetivo é oferecer serviços voltados ao mercado de trabalho

Município apresentou a representantes do governo do estado planos para o setor pesqueiro

Rafael Barreto/PMBR

Mais benefícios para a saúde. 
A Prefeitura de Belford Roxo, 
através da Secretaria Munici-
pal de Esporte e Lazer, está ofe-
recendo atendimento com uma 
profissional de saúde especiali-
zada em nutrição na Vila Olím-
pica, no bairro Nova Piam. O ser-
viço acontece às terças e quintas-
-feiras, de 10h às 16h, mediante 
agendamento prévio no local.

O secretário municipal de 
Esporte e Lazer, Bruno Nunes, 
destacou que o acompanha-
mento nutricional vai comple-
mentar as atividades que acon-
tecem na Vila Olímpica. “Temos 
mais de mil alunos inscritos em 
diversas aulas. Com esse suporte 
nutricional, vamos prevenir 
doenças e estimular uma ali-
mentação adequada para todos 
os nossos praticantes de exercí-
cios”, finalizou Bruno.

���������	
�
A nutricionista da Vila 

Olímpica, Christiane Lima, 
enfatizou os benefícios do 
serviço de nutrição. “Vamos 
atender a demanda de saúde 
de forma geral através de um 
diagnóstico  e realizar as inter-
venções necessárias”, pontuou. 
“Estarei à disposição dos prati-
cantes de exercícios para terem 
uma alimentação mais saudá-
vel”, finalizou Christiane.

A moradora de Santa Amé-
lia, Valéria Trilho, de 57 anos, 
pratica três atividades na Vila 
Olímpica e recebeu um dos pri-
meiros atendimentos do novo 
serviço. “Participo sempre das 
aulas de pilates, dança de salão 
e capoeira. Perdi mais de 10 qui-
los com todos esses exercícios”, 
revelou. “Agradeço demais pelas 
atividades físicas que melhora-
ram minha saúde. Tenho certeza 
que o acompanhamento nutri-
cional me ajudará ainda mais na 
busca por qualidade de vida”, 
completou Valéria.
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A nutricionista da Vila Olímpica, Christiane Lima, 
enfatizou os benefícios do serviço de nutrição
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São Pedro da Aldeia é a cidade 
pioneira do Brasil a ter um acervo 
histórico dedicado exclusivamente à 
cultura do sal e das salinas, predomi-
nante na Região dos Lagos. A Prefei-
tura Municipal, por meio da Secreta-
ria de Turismo, abriu oficialmente o 
Museu Regional do Sal Manoel Maria 
de Mattos, localizado no bairro Fle-
xeira. O espaço é composto por uma 
sala de vídeo, uma área de exibição 
de imagens da história universal do 
sal, uma sala de exposições diversas 
e o salão principal. A visitação é gra-
tuita, de quinta-feira a domingo, das 
10h às 18h.

Na oportunidade, o prefeito Fábio 
do Pastel, agradeceu aos presentes e a 
família Mattos. “Eu fico muito feliz em 
entregar o Museu Regional do Sal para 
a população de toda a Região dos Lagos. 
São Pedro da Aldeia é uma cidade muito 
acolhedora, imagino o carinho que a 

família Mattos tem por essa casa e fico 
grato pela doação. Sei da importância 
que a atividade salineira teve para os 
municípios da Região, inclusive para a 
nossa cidade”, declarou.

O vice-prefeito, Julio Queiroz, agra-
deceu as presenças das autoridades. 
“Queria agradecer pelo enriquecimento 
cultural e histórico do nosso município. 
Aprendemos, hoje, a história do sal, 
assim como a da nossa cidade. Agra-
deço aos servidores envolvidos, que 
trabalharam arduamente na constru-
ção do Museu e às Secretarias compe-
tentes”, disse.

A secretária de Turismo, Cláudia 
Tinoco, gratificou o trabalho coletivo de 
toda a gestão para a abertura do Museu. 
“Quero agradecer a presença de cada 
pessoa que está aqui hoje e, também, 
reconhecer o esforço dos meus cole-
gas por fazer este sonho tornar-se rea-
lidade. Fico grata ao prefeito Fábio do 

Pastel por me conceder essa oportuni-
dade de fazer parte deste momento his-
tórico para a nossa cidade”, afirmou. 
O vice-presidente da Câmara de Vere-
adores, Franklin da Escolinha, refletiu 
sobre o significado do Museu do Sal 
para a cidade aldeense. “Quero expres-
sar minha gratidão à família Mattos por 
ceder o espaço. Muitas famílias conse-
guiram a sua renda graças às salinas e, 
hoje, nós podemos ver parte da histó-
ria de vida de cada uma delas aqui no 
Museu e, também, podemos saber o que 
o sal representou para o nosso muni-
cípio”, disse.

O deputado estadual Dr. Serginho 
celebrou o momento histórico da cidade. 
“Hoje, a gestão municipal em conjunto 
com o senhor Jacyr deixam um legado 
para São Pedro da Aldeia e, também, 
para a Região dos Lagos e o Brasil. A 
produção de sal se confunde com a his-
tória do nosso país. 
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Um gerador de energia do PAM 
de Araruama pegou fogo, na última 
semana.

A fumaça assustou os pacientes, 
que foram retirados do local. De 
acordo com funcionários, o equi-
pamento é utilizado com muita fre-
quência, mas não recebe manuten-
ção necessária. Isso pode ter oca-
sionado uma sobrecarga que deu 
início às chamas.

O Corpo de Bombeiros foi acio-
nado e conteve o fogo antes que elas 
pudessem se espalhar e causar uma 
tragédia. O local foi isolado.
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 Solenidade reuniu autoridades e marcou a abertura ofi cial do espaço

A área foi isolada pelo Corpo de Bombeiros

A Maternidade fez uma ação de ampliação e conscientização
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nhar e a coleta de goti-
nhas de sangue é pos-
sível detectar precoce-

mente algumas doenças que o 
recém-nascido possa desenvol-
ver. A Maternidade Mariana 
Bulhões fez uma ação de 
ampliação e conscientização.

O casal Selton Lucas, de 26 
anos, e Stefany Silva, de 23, 
levou o filho Levi, de quatro 
dias de vida, que nasceu na uni-
dade no dia 2 de junho, para 
fazer o exame. Embora o cho-
rinho seja de partir o coração, 
os pais reforçaram a importân-
cia do teste e da ação para cons-
cientizar a população.

“Na minha opinião esse é 
um dos exames mais importan-
tes na vida do recém-nascido. 
Através dele conseguimos nos 
preparar para cuidar de algum 
problema futuro que possa sur-
gir com o resultado”, comenta.

Moradora de Queimados, 
Julia Barbosa, de 19 anos, 
ficou sabendo da ação na 
maternidade e levou o filho 
Arthur, acompanhado de sua 
tia Monike, de 42, para fazer o 
exame. As duas contaram um 
pouco mais sobre a experiência.

“É importante para preven-

ção de doenças e reforço na 
saúde. Até porque se o resul-
tado detectar algo diferente 
podemos tratar precocemente 
para que não venha a acontecer 
algo mais grave com a criança”, 
conta Julia. “É um erro da mãe 
ou pai negar isso, pois o exame 
é um direito da criança”, com-
pleta Monike.

O teste do pezinho, que deve 
ser feito preferencialmente entre 
o terceiro e o quinto dia de vida 
do bebê, faz parte das ações do 
Programa Nacional de Triagem 
Neonatal e ajuda a identificar 
precocemente doenças gené-
ticas, metabólicas, enzimáti-
cas ou endocrinológicas que 
podem comprometer a saúde 
dos pequenos. No mês de junho 
a campanha ganha ainda mais 
visibilidade pela importância 
de se fazer o exame.

Na Maternidade Mariana 
Bulhões, o exame é feito em 
recém-nascidos que ficam inter-
nados por mais de três dias. Os 
pais dos bebês que recebem alta 
antes desse prazo são orienta-
dos, pelas equipes médicas e de 
enfermagem, a procurarem um 
posto de saúde próximo de sua 
residência para fazer a testa-
gem. Em Nova Iguaçu, todas as 
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unidades básicas de saúde e clí-
nicas da família fazem a coleta, 
de segunda a sexta-feira, das 8h 
às 16h. Basta que os pais levem 
a caderneta de vacinação e cer-
tidão de nascimento do bebê, 
além do CPF e cartão do SUS 
do responsável.  

“A campanha junho lilás fala 

sobre a importância de se fazer 
o teste do pezinho nos recém-
-nascidos dentro do prazo esta-
belecido. A ação na Materni-
dade teve como objetivo dar 
visibilidade a essa causa e tes-
tar os bebês que já receberam 
alta”, explica o secretário muni-
cipal de Saúde de Nova Iguaçu, 

Luiz Carlos Nobre Cavalcanti, 
que complementou. “O exame 
é feito gratuitamente nos pos-
tos de saúde e clínicas da famí-
lia de Nova Iguaçu, por livre 
demanda”.

Além da Maternidade 
Mariana Bulhões, o serviço 
de atenção básica de Nova 

Iguaçu também vai reforçar a 
importância do teste do pezi-
nho. Durante todo o mês de 
junho serão promovidas ações 
de orientação sobre o tema, com 
rodas de conversa, principal-
mente com gestantes que vão às 
consultas de pré-natal e grupos 
de educação em saúde.
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PRESO, POLICIAL CIVIL SUSPEITO  
DE PLANEJAR MORTES RECEBE  
SALÁRIO NORMALMENTE
Preso preventivamente desde 
dezembro de 2022 por suspeita 
de integrar o grupo criminoso 
comandado pelo contraventor 
Ailton Guimarães Jorge, o Capitão 
Guimarães, e de ter feito pesquisas 
sobre a rotina de um juiz e de um 
rival do bicheiro, o policial civil 
Alzino Carvalho de Souza continua 
integrando os quadros da corporação 
e recebendo normalmente seu 
salário. Levantamento junto ao 
site Transparência RJ revela que 
o servidor recebeu vencimentos 
líquidos, entre janeiro e abril, de mais 
de R$ 39 mil. Segundo promotores do 
Grupo de Atuação Especial no Combate ao Crime Organizado (Gaeco), 
do Ministério Público do Rio de Janeiro, algumas das pesquisas seriam 
feitas para a quadrilha do contraventor no interior da 66ª DP (Piabetá), 
onde Alzino era lotado na época. Apontados como homens de confiança 
do contraventor Capitão Guimarães, Alzino e Deveraldo Bezerra, que 
também está preso, são investigados pela Delegacia de Homicídios 
da Capital (DHC) por suspeita de participação no planejamento da 
morte do ex-presidente da Vila Isabel Wilson Vieira Alves, o Moisés. 
Ele foi executado com um tiro na nuca, no ano passado, em um posto 
de gasolina da Barra da Tijuca, na Zona Oeste do Rio. A Polícia Civil 
investiga se uma desavença entre Capitão Guimarães e Moisés pode ter 
motivado o homicídio. Wilson Vieira Alves chegou a ser preso, em 2010, 
por suspeita de envolvimento com pontos de apostas de máquinas caça-
níqueis, em Niterói e São Gonçalo. Em 2011, foi condenado a 23 anos de 
prisão por contrabando, formação de quadrilha e corrupção ativa. No ano 
seguinte foi solto, após a Justiça expedir um habeas-corpus.

POLICIAL PENAL É 
PRESO AO TENTAR 
ENTRAR COM 
DROGAS EM PRESÍDIO 
EM BANGU
Um policial penal foi preso em 
flagrante ao tentar entrar na 
Penitenciária Gabriel Ferreira Castilho, 
em Bangu, Zona Oeste do Rio, com 
maconha escondida na roupa. De 
acordo com informações divulgadas 
pela Secretaria de Estado de 
Administração Penitenciária (Seap), 
o agente estava com mais de 600 
gramas de maconha. Inspetores 
que trabalhavam no Grupamento de 
Portaria Unificada (GPU) prenderam o policial no momento em que ele 
chegava para assumir o plantão. A Secretaria informou que vai abrir um 
Procedimento Administrativo Disciplinar (PAD) para investigar o caso. O 
inspetor e as drogas foram levadas para a 34ª DP (Bangu), onde o caso 
foi registrado.

POLÍCIA IMPEDE REALIZAÇÃO 
DE FESTA ORGANIZADA PELA 
MILÍCIA EM SÃO JOÃO DE MERITI

Policiais da 8ª Delegacia de Polícia Judiciária Militar (DPJM) impediram 
a realização de um evento organizado pela milícia na comunidade do 
Pau Branco, em São João de Meriti, na Baixada Fluminense. Na ação, 
dois organizadores da festa foram presos, sendo um deles com a 
liberdade recentemente concedida pelo Tribunal de Justiça do Rio (TJRJ). 
Os nomes dos detidos não foram divulgados. No local, os agentes 
encontraram tendas sendo montadas, grande quantidade de bebida 
alcoólica e até banheiros químicos para os convidados da festa.
De acordo com a ocorrência, caixas de whisky, vodka, energéticos, 
cerveja, água e refrigerante foram apreendidas. O caso foi encaminhado 
à 64ª DP (São João de Meriti), que investiga quem são os responsáveis 
pela realização da festa. 
Os presos vão responder por associação ao crime organizado. Segundo 
o setor de inteligência da Polícia Militar, a comunidade do Pau Branco é 
o local onde a milícia da Baixada fica concentrada.

A
lém de admitir à 
polícia a partici-
pação em pelo me-
nos dois roubos a 

clientes de uma agência ban-
cária, na Zona Oeste, no mês 
passado, a influenciadora digi-
tal Karina Laino Gomes, de 27 
anos, identificou mais quatro 
pessoas que, segundo ela, tam-
bém fariam parte da quadrilha. 
Entre os suspeitos, apontados 
por ela, está outra mulher. Ka-
rina, que está presa preventi-
vamente por determinação da 

Justiça, desde a última sexta-
-feira, é investigada pela polí-
cia por suspeita de fazer parte 
da quadrilha que vem pratican-
do roubos a clientes de uma 
agência do banco Itaú, na Ave-
nida Marechal Fontenelle, em 
Realengo.

A jovem, que possui mais 
de 63 mil seguidores no 
TikTok, e o comparsa, Edi-
milson Souza da Silva, foram 
presos em flagrante e autua-
dos por porte ilegal de arma 
de fogo, na última quarta-

-feira, nas proximidades do 
banco. Segundo investiga-
ção da 33ª DP (Realengo), o 
casal vinha sendo monitorado 
desde maio. Na semana pas-
sada, a equipe de segurança 
do local informou à delega-
cia sobre a presença de um 
carro suspeito. Com a che-
gada dos policiais, Karina que 
dirigia o veículo ainda ten-
tou fugir. Dentro do carro, a 
polícia apreendeu uma pistola 
Taurus calibre 38 com nume-
ração raspada.

Os dois suspeitos tiveram 
as prisões em flagrante conver-
tidas em preventiva, durante 
audiência de custódia, na 
última sexta-feira. Na decisão, 
o juiz Bruno Rodrigues Pinto 
destacou que há indícios con-
cretos de que o casal faz parte 
de um perigoso grupo crimi-
noso, com divisão de funções 
e tarefas, voltado para a prá-
tica de roubos, com emprego 
de arma de fogo, cujos alvos 
seriam vítimas em agências 
bancárias.

Karina Laino, de 27 
anos, é suspeita 

de integrar bando 
especializado em 
roubar clientes de 

agências bancárias

Influenciadora presa  
identifica cúmplices em quadrilha  

de ‘saidinha de banco’

Um casal foi baleado 
durante um confronto com 
policiais militares na RJ-104, 
altura do bairro Alcântara, 
em São Gonçalo, na Região 
Metropolitana do Rio. A 
dupla teria atirado contra 
um policial penal e roubado 
o carro do agente antes de 
serem feridos.

Segundo a Polícia Mili-
tar, equipes do 7º BPM (São 
Gonçalo) receberam uma 
informação que dois suspei-
tos de roubarem o veículo de 
um policial penal estariam 
circulando com o carro pelo 
bairro de Alcântara.

O crime também acon-
teceu neste sábado (10), 
mas em Maricá. O agente foi 
baleado na ação e os criminosos ainda 
roubaram o revólver calibre 38 perten-
cente ao policial. Ainda não há infor-
mações sobre o seu estado de saúde.

Depois de receberem a informação, 
os agentes do 7º BPM encontraram o 
casal passando pela RJ-104 e tentaram 
realizar uma abordagem. A corporação 

informou que os policiais foram recebi-
dos a tiros, o que gerou um confronto.

Os dois suspeitos ficaram feridos. 
Eles foram socorridos e encaminhados 
ao Hospital Estadual Alberto Torres, em 
São Gonçalo. O homem deu entrada 
em estado grave após receber um tiro 
na cabeça e foi levado ao centro cirúr-

gico. Já a mulher tem quadro de saúde 
estável depois de ficar ferida de raspão.

O veículo e o revólver usado pela 
dupla foi apreendido. A PM não infor-
mou qual delegacia ficou responsável 
pelo caso. Questionada, a Polícia Civil 
ainda não respondeu. O espaço está 
aberto para manifestação.

Casal suspeito de atirar em policial penal é 
baleado em confronto com a PM em São Gonçalo

Dupla teria roubado o carro do agente penitenciário em Maricá

Alzino Carvalho de Souza, 
apontando como homem 
de confiança de Capitão 

Guimarães, continua 
integrando os quadros da 

corporação

Agente foi flagrado no 
momento em que chegava para 

assumir plantão

Na ação, duas pessoas foram presas e grande quantidade de 
bebida alcoólica foi apreendida por policiais da 8ª Delegacia 

de Polícia Judiciária Militar
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SEOP APREENDE MIL FACAS DURANTE 
ABORDAGEM À POPULAÇÃO DE RUA
A Secretaria de Ordem Pública (Seop) apreendeu mil facas desde que 
iniciou as ações de ordenamento e acolhimento às pessoas em situação 
de rua, em julho de 2022. Nesse período também foram retirados 
das ruas 5.846 itens, sendo nove réplicas de arma de fogo, 982 itens 
perfurocortantes e 1.768 materiais para o uso de drogas, além de 2.073 
materiais diversos. Já do início do ano até junho, os agentes apreenderam 
4.376 itens durante as operações, sendo 656 facas e 666 objetos 
perfurocortantes, como bastões, ferros, espadas artesanais, porretes, 
chaves de fenda, além de 1.271 materiais.
As operações, que são diurnas e noturnas, visam o ordenamento das 
vias públicas e a segurança da população. Elas acontecem diariamente 
em diversos bairros da cidade, em áreas com a presença de usuários de 
drogas, e com o apoio de agentes da Secretaria de Assistência Social, que 
abordam as pessoas e oferecem acolhimento.

L
ucas Rodrigues Ne-
ves, de 22 anos, que 
trabalha como segu-
rança em um restau-

rante em Ipanema, na Zona 
Sul do Rio, acusa Aloysio Au-
gusto da Costa, de 83 anos, 
que é morador da região, de 
injúria racial.

As agressões verbais 
teriam acontecido duas vezes 
em menos de um mês, no dia 
13 de maio – quando a situa-
ção foi gravada -, e mais recen-
temente no dia 10 de junho.

“Infelizmente, casos como 
esses só tomam notoriedade 
quando viram escândalo. Fiz 
o boletim e não tem nem um 
mês, tive que fazer outro pela 

mesma coisa, contra a mesma 
pessoa. A única coisa que eu 
quero é justiça. Não quero 
que seja um caso esquecido, 
mais um caso isolado onde 
nada acontece”, disse Lucas.

Aloysio foi intimado, na 
manhã de ontem, para pres-

tar depoimento na 14ªDP 
(Leblon). Ele era esperado 
para depor à tarde, mas ale-
gou problemas de saúde.

Na confusão do dia 13 de 
maio, que foi gravada, Aloysio 
reclama de um banco colocado 
do outro lado da rua, para que 

‘Me chamou de neguinho e disse que 
estava favelizando a calçada dele’,  
diz segurança que acusa morador  

de Ipanema de injúria racial

Lucas Rodrigues Neves esteve na delegacia duas vezes  
para registrar queixa contra Aloysio Augusto da Costa, de 83 anos.  

Um dos episódios foi gravado

o segurança ficasse bem loca-
lizado a fim de visualizar o 
restaurante e o entorno.

“Vai tomar... é neguinho! 
Vai tomar conta do restau-
rante”, diz o homem para 
Lucas

Na discussão do dia 10 de 
junho, o segurança relatou na 
delegacia o que ouviu: “Esse 
banco aqui é coisa de vaga-
bundo, você não está traba-
lhando, tire o banco daqui e 
vá para o outro lado da cal-
çada, você tá fazendo daqui 
de favela, eu não quero esse 
banco aqui.”

“Todos os termos pejora-
tivos relacionados à minha 
cor, que você pode imaginar. 
Me chamou de neguinho, de 
vagabundo, favelado, disse 
que eu estava favelizando 
a calçada dele, que é um 
ambiente público que qual-
quer um pode ficar”, disse 
Lucas.

Segundo Lucas, o filho 
desse morador, também iden-
tificado pelo primeiro nome, 
Adriano, também usa os mes-
mos termos pejorativos.

A Receita Federal apreendeu nesta, ontem, 276 kg 
de cocaína escondidos em uma carga de 2.400 caixas de 
frango congelado no Porto de Itaguaí, no Rio de Janeiro. 
A ação foi feita em conjunto com a Polícia Federal.

Segundo a Divisão de Repressão ao Contrabando e 
Descaminho, a droga, avaliada em R$ 70 milhões, seguiria 
para o Porto de Algeciras, na Espanha, mas tinha como 
destino final a África do Sul.

Droga tinha como destino final a África do Sul, segundo a Divisão 
de Repressão ao Contrabando e Descaminho

Receita apreende 276 kg 
de cocaína escondidos 
em carga de frango 
no Porto de Itaguaí

Um homem foi preso por 
agredir e quebrar o carro da 
ex-mulher em Nova Iguaçu, 
na Baixada Fluminense. 
Romulo Roberto da Silva 
Barreto, de 32 anos, só parou 
de bater na vítima porque a 
filha de 7 anos presenciou 
o crime.

De acordo com o depoi-

mento da vítima, os dois 
estavam discutindo quando 
Romulo a segurou pelo pes-
coço e deu um soco no rosto 
dela. Ao ver a cena, a filha do 
casal tentou impedir e disse: 
“Não, pai. Não faz isso com 
a minha mãe”. Com isso, ele 
soltou a ex-mulher, que con-
seguiu fugir para a casa de 

uma vizinha.
Romulo pegou um pedaço 

de madeira e quebrou o carro 
da vítima, que estava esta-
cionado próximo a casa, no 
bairro do Grão Pará. Em 
seguida, ele voltou para casa, 
espalhou as roupas da ex-
-mulher e fugiu do local.

Após o registro da ocor-

rência na Delegacia de Aten-
dimento à Mulher (Deam) 
de Nova Iguaçu, os policiais 
localizaram o suspeito. Na 
última quarta-feira, a vítima 
havia registrado uma ocor-
rência de ameaça contra 
Romulo. Ele foi autuado em 
flagrante por lesão corporal, 
dano qualificado e ameaça.

Homem é preso por agredir a ex-mulher na 
presença da filha de 7 anos em Nova Iguaçu

Suspeito só parou as agressões depois que a criança pediu para que ele parasse

O principal suspeito de 
matar Michele Rodrigues Cunha 
Fernandes, de 34 anos, segue 
foragido. Na tarde de ontem, a 
irmã da vítima utilizou as redes 
sociais para publicar fotos de 
Breno França Giovaneli, marido 
da cabeleireira, apontado como 
o autor do crime em Bento 
Ribeiro, na Zona Norte do Rio.

“Doeu quando tive que res-
ponder ao meu filho se era ver-
dade ou mentira que alguém 
tinha tirado a vida da tia dele 
covardemente. A tia dele que 
sempre foi presente e que sem-
pre fez de tudo por ele. O que 
me dói mais ainda é saber que 
o causador de tanta dor ainda 

não foi punido e está se escon-
dendo embaixo da saia de seus 
familiares”, lamentou Munique 
Cunha.

Na manhã da última sexta-
-feira, Michele foi encontrada 
com um tiro na cabeça den-
tro de casa, na Rua Arquiteta 
Lúcia Engmann. Investigações 
iniciais apontam que o casal 
estava bebendo após voltar de 
uma festa e, por volta das 4h, 
a cabelereira foi ao quarto para 
buscar um carregador. Depois 
de 15 minutos, familiares ouvi-
ram um barulho muito alto e 
foram até a casa, onde encon-
traram a vítima caída e sangue.

Ao ser indagado, Breno 

falou que, enquanto estava 
no banheiro, Michele pegou a 
arma em cima do guarda-roupa 
e deu um tiro nela mesma. 
Outra versão dada pelo sus-
peito é que o botijão de gás 
tinha estourado na vítima. A 
arma usada não foi encontrada 
no local do crime.

A Delegacia de Homicídios 
da Capital (DHC) fez a perícia 
do local e investiga o caso. Após 
manifestações da Polícia Civil e 
do Ministério Público do Estado 
do Rio de Janeiro (MPRJ), foi 
expedido um mandado de pri-
são contra o homem pelo crime 
de feminicídio, com pedido de 
prisão temporária.

Suspeito de matar cabelereira na Zona Norte segue foragido

Breno França Giovaneli  
teria atirado na cabeça  

de Michele Rodrigues Cunha 
Fernandes, encontrada morta  

em Bento Ribeiro
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A gastronomia na Rocinha é diversificada. 
Existem tantos estabelecimentos gastronô-
micos na comunidade para se conhecer, com 

preços acessíveis e mui-
ta qualidade, que rende-
ria uma lista interminá-

vel. E quando falamos de hamburguerias, o cenário 
não é diferente. Quando chega o fim de semana, bate 
aquela vontade de comer um lanche. O Fala Roça 

preparou uma lista com 
6 hamburguerias da Ro-
cinha para conhecer.

HAMBURGUERIAS PARA CONHECER NA

24 HORAS -  
LANCHONETE O AMIGO

>> Quase um patrimônio tombado, 
o ’24 horas’ é conhecido de ponta a 
ponta no morro. Nessa lanchonete, 
há o famoso X-Tudo e o açaí, que 
possui uma legião de fãs que o 
consideram o melhor do morro. Além 
dos hambúrgueres, a lanchonete 
também oferece salgados, 
sobremesas e sucos. Os valores 
variam, pois há diferentes tamanhos 
de hambúrgueres.

Endereço:  Curva do S, Estr. da  
Gávea, 426-432 – Rocinha
Horário de funcionamento: 24 horas 
Delivery: Indisponível 

BARÃO LANCHES

>> Com opções de escolha de carne bovina, frango 
ou picanha, e sanduíches com até quatro carnes, 
além de combos promocionais, o Barão Lanches 
oferece diversas opções para alimentação. Entre 
elas estão o açaí, misto quente e misto de queijo 
com banana. Os valores dos hambúrgueres 
começam a partir de 8 reais, mas é claro que esse 
valor varia de acordo com o tamanho da fome.

Endereço:  Rua Nova  –  Em frente  
a Escada Caracol 
Horário de funcionamento: 18h às 2h  
– Terça a Domingo 
Delivery: (21) 98322-7133

RIBAS CREPES 

>> Além de ser uma creperia, o local também 
oferece hambúrgueres tradicionais, artesanais 
e omeletes recheados com uma grande 
variedade no cardápio. Os preços variam 

consideravelmente, sendo possível encontrar 
hambúrgueres a partir de R$6, crepes a partir de 
R$10,50 e omeletes a partir de R$14. Dependendo 
do dia, um dos estabelecimentos conta com 
música ao vivo na pracinha em frente.

Local 1:  Rua Nova em frente a pracinha Rua 3, 
próximo aos predinhos do PAC
Horário de funcionamento: Seg a Dom de 19h 
às 00h
Delivery:  (21) 98106-6313

Local 2:  Food truck estacionado em frente ao 
Super Sucos, na Passarela da Rocinha
Horário de funcionamento: Seg a Dom de 18h 
às 1h
Delivery: (21) 98192-0174

 
PATATINE

>> O restaurante é uma novidade recente em 
uma das ruas mais movimentadas da favela, a 
Via Ápia. Há uma ampla variedade de opções, 
incluindo hambúrgueres, batatas, donuts e 
sorvetes. Vale destacar que eles não utilizam  
óleo e frituras no preparo das batatas e 
sanduíches, trazendo uma inovação na forma de 
preparo da comida. Existem opções de combos, 
que incluem hambúrguer, batata e bebida por  
R$ 30, e os preços dos hambúrgueres começam a 
partir de R$ 12.

Endereço:  Via Apia n° 9
Horário de funcionamento:  
Seg a Sáb de 11h às 23h
Delivery: (21) 97706-8705

MEGA LANCHES

>> Com mais de 10 anos na Rocinha, 
o Mega Lanches é amplamente 
conhecido por seu horário de 
atendimento que vai até altas 
horas, além de oferecer serviço 
de delivery ativo, o que ajuda a 

satisfazer os desejos noturnos da galera. Os 
preços dos hambúrgueres começam a partir de 
R$ 10, enquanto os combos promocionais estão 
disponíveis a partir de R$ 18. Já as sobremesas e 
aperitivos têm um preço médio de R$ 9.

Endereço 1: Rua José  Belmiro – Caminho do 
Boiadeiro 25
Horário de funcionamento: Seg a Sáb de 17h às 
3h e Domingo 18h às 3h (Quarta feira – Fechado)
Delivery: (21) 99854-9492

Endereço 2:  Travessa Liberdade, n 10 – Rocinha
Horário de funcionamento: Seg a Sáb de 
13h às 3h e Domingo 18h às 3h (Terça feira – 
Fechado)

BOB’S BILL PUB E BAR

>> Lá você encontrará hambúrgueres, petiscos, 
salgados, pizzas e sobremesas. Opções não 
faltam para satisfazer o seu desejo de lanche 
sem abrir mão da economia, pois os preços dos 
hambúrgueres começam a partir de R$ 7.

Endereço:  Estrada da Gávea, 422 (Em frente ao 
bar Princesinha da Gávea)
Horário de funcionamento: não informado
Delivery: (21) 97968-5938

           

CULTURA RIO DE JANEIRO, TERÇA-FEIRA, 13 DE JUNHO DE 2023

dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio

É preciso ter coragem para romper com padrões de comportamentos que vêm 
prejudicando o seu desenvolvimento pessoal e profissional. Uma mudança de 
consciência vai impulsionar o seu crescimento financeiro, contudo é importante 
levar em consideração o tempo para que as coisas floresçam. 

ÁRIES
21 mar a 20 abr

O seu medo pode travar o desdobramento de experiências importantes se 
manifestarem. Você passa por um processo de avaliações internas, portanto é 
vital encarar o seu lado sombra para que a luz se manifeste. Um novo estado 
de consciência o ajuda a amadurecer os próximos passos.

TOURO
21 abr a 20 mai

A sua participação com um grupo de pessoas deve ser encerrada. Isso 
também envolve um projeto que não deve mais ser mantido. Por isso, existe a 
necessidade de enxergar as pessoas como elas são, para que você conduza 
essa troca de uma nova maneira. Uma mentoria pode ajudá-lo nesse processo.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

O seu campo de visão dificulta a elaboração de uma nova estrutura no 
seu trabalho. Por isso, é preciso quebrar as tendências que o impedem de 
crescer e progredir. O seu maior teste nesse novo processo é aprimorar 
as suas escolhas e agir com coragem. Você transita por uma fase de 
prosperidade e crescimento profissional. 

LEÃO
23 jul a 22 ago

Às vezes, precisamos perder tudo para ganhar. Reflita com profundidade 
sobre esse tema, porque essa experiência está latente em sua jornada. Você 
precisa desapegar de experiências e estruturas financeiras para evoluir e 
crescer. Uma nova fase deve ser manifestada em outra cidade ou por meio 
de novos cursos.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Uma pessoa está sendo cortada da sua jornada, porém isso ocorre com 
dificuldades, porque existem resistências da parte dela. Essa situação exige de 
você sabedoria. Portanto não seja reativo a nada que possa colocá-lo em perigo ou 
numa posição de briga. Deixa que o Universo se encarregue. Você está numa fase 
positiva para concluir um investimento. 

LIBRA
23 set a 22 out

Existe uma situação muito delicada e complexa no seu ambiente de trabalho, 
o que é necessário romper para tirar o mal pela raiz. Você transita por uma 
fase muito promissora no seu relacionamento afetivo, mas também pode 
tocar relações comerciais. Não tenha medo de promover as mudanças 
necessárias.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

O céu pede sabedoria para desapegar de uma situação afetiva que não 
lhe faz nenhum bem. Essa experiência pode se relacionar com os filhos, 
dependentes financeiros, um namoro ou pessoas muito próximas. É 
tempo de soltar essa situação. Você transita por uma fase de crescimento 
no seu trabalho, portanto foque-se nessa experiência.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Uma pessoa será cortada do seu destino. É importante que você analise 
quem pode ser essa pessoa, porque pode se tratar de uma relação afetiva, 
comercial ou familiar. Cada caso é um caso. Mas chegou a hora de tomar 
consciência de que algumas mudanças são maiores, que o seu próprio 
desejo. É tempo de focar seus projetos.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Você precisa romper com estruturas familiares que não devem 
mais ser mantidas. Essa experiência pode tocar um imóvel. O seu 
comportamento e conduta precisam se modificar para que tudo 
fique bem. Saia do controle! É tempo agora de cuidar das suas 
necessidades pessoais e afetivas. Ser feliz é uma escolha.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

A relação com pessoas do seu convívio passa por grandes transformações, e 
você tem a oportunidade de romper com pessoas que exercem controle sobre 
você e seu psicológico. Um novo estado de consciência o ajuda a estruturar 
uma nova realidade em família. É uma fase para cuidar da sua casa e das 
relações íntimas. 

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Um tema financeiro precisa ser cortado, para que o mal seja cortado pela 
raiz. Isso envolve avaliar de que forma deseja progredir e crescer daqui 
para frente. Um novo estado de consciência o ajuda a entender como 
deve atuar daqui para frente. Você transita por uma fase de crescimento 
por meio de cursos e contatos interessantes.

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

MUNDO
DOS 

FAMOSOS

EX-BBB NATI CASASSOLA SE 
AGACHA NA FRENTE DA LAREIRA 
DE FIO-DENTAL MINÚSCULO
Na última terça-feira (05), a beldade compartilhou 
uma sequência de cliques no Instagram 
de um ensaio deslumbrante e colecionou 
elogios dos seus fãs e admiradores. 
Nas imagens, Nati Casassola apareceu em  
frente a uma lareira e sensualizou com uma  
 peça íntima minúscula. Usando um sutiã preto 

com as alças 
fininhas e 
uma calcinha 
fio-dental 
na mesma 
tonalidade, 
a musa 
mexeu com 
o emocional 
dos seus 
admiradores. 
Em um segundo 
clique, ela virou 
de costas e 
exibiu as suas 
tatuagens 
nas costas.
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JULIANA PAES SE DESVINCULA DE VEZ DA 
GLOBO E DEIXA O CALDEIRÃO COM MION
Juliana Paes deu adeus ao seu último vínculo com 
a TV Globo. Desde que não renovou seu contrato 
com a emissora, em 2022, a atriz fazia parte 
apenas do júri do quadro “Caldeirola”, do “Caldeirão 
com Mion”, apresentado por Marcos Mion.
Agora, ela não terá mais nenhum vínculo 
com a Vênus Platinada, seguindo um 
novo projeto assinado pela Netflix.
Juliana está no elenco de “Pedaço de Miim”,  primeira 
novela brasileira da plataforma de streaming, e 
não terá como participar do quadro de Mion.



����������������	
��������������	��
��������
���������

���������	�		�		
����������

�
���	�����	���

����������	_�
�����	�������show do Rio

�������	
�	�����	�������	
��������	����	����

Divulgação

Clarice Lispector escreveu o romance “O 
amor segundo G.H.”, e Toni Platão se inspira 
nisso para gravar o audiovisual “O amor segundo 
Herbert Vianna”, no Teatro Rival, na Cinelân-
dia, no dia 28 de junho, quarta, às 20h30. 

No palco, estarão Toni Platão & The Soft 
Parade Band, formada por Cris Caffarelli (teclado, 
violão e vocal), Gustavo Camardella (guitarra 
e voz), Maurí-
cio Borioni (bate-
ria e vocal) e Wlad 
(baixo). O show 
tem participações 
especiais confirma-
das de Léo Jaime, 
Paulo Ricardo, Fer-
nanda Abreu, Chico 
Chico, Sandra Sá e 
Nega Gizza.

O roteiro traz 
músicas que toda 
uma geração sabe 
de cor. Aquelas 
belezuras que ilustram a vida real desde que 
estouraram nas paradas, lá nos anos 1980/90. 
Músicas que nunca saem de moda ou deixarão 
de tocar nas festinhas, como “Óculos”, “Será 
que vai chover”; “Meu erro”; “Lanterna dos 
afogados” e “Nada por mim”.
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Divulgação

O Lecadô já está em clima de 
“arraiá”. Esse ano, a rede de fran-
quias especializada em doces e 
salgados está lançando dois kits 
juninos com quitutes típicos, o 
“Pula Fogueira” e o “Casamento 
na Roça”. Os clientes poderão 
personalizar seus kits na hora 
da encomenda. 

O Pula Fogueira tem uma 
Torta Baby (Brigadeiro Crocante 
ou Quindim), que serve 10 fatias 
generosas, além de 25 salgadinhos 
coquetel, escolhidos entre bolinho 
de aipim, coxinha de frango ou 
coxinha de frango com cream che-
ese, e 25 docinhos coquetel, que 
podem ser quindim, casadinho ou 
cajuzinho. Já o Casamento na Roça 
tem uma Torta Paçoca no tamanho 
tradicional, que serve 20 fatias, e 50 
salgadinhos coquetel. Nesse kit, o 
cliente pode mesclar dois sabores 
de salgadinhos, entre bolinho de 
aipim, coxinha de frango ou coxi-
nha de frango com cream cheese. 
Serão 25 de cada.

Outra novidade é a volta ao car-

dápio da Torta Paçoca. Elaborada 
com massa de chocolate e recheio 
de creme de paçoca e chantilly, a 
torta tem uma deliciosa cobertura 
de chantilly com calda de choco-
late. Além disso, as 44 lojas e quios-
ques terão fornadas especiais de 
salgadinhos e docinhos coquetel, e 
outras tortas com amendoim para 
atender a demanda dos festejos.

Segundo Agata Lago, Gerente 
de Marketing do Lecadô, as fes-
tas juninas cada vez mais incre-
mentam as vendas da doceria. As 
pessoas aproveitam os meses de 
junho e julho como um “segundo 
Carnaval”. Para facilitar a tarefa de 
quem vai participar de um arraiá 
nas escolas, condomínios, na casa 
dos familiares e amigos, e até nas 
empresas, o Lecadô elaborou os 
Kits e um Cardápio Junino com 
várias opções.

“As encomendas de quindim 
e cajuzinho e a procura por tor-
tas com amendoim dobram nessa 
época do ano. A maioria das pes-
soas que nos procura vai levar os 

doces para festas nas escolas dos 
filhos e para festas juninas de ami-
gos e familiares”, explica Agata. 
“Também tem aumentado o volume 
de encomendas para festas juninas 
nas empresas. Os festejos estão na 
moda”, completa.
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TONI PLATÃO E 
CONVIDADOS REGRAVAM 
“HERBERT VIANNA”, NO 

TEATRO RIVAL

�té hoje, dia 13 de junho, o público pode 
visitar o Navio-Veleiro Cisne Branco 
da Marinha de forma gratuita no Rio. 
A visitação acontece no Museu da 

Amanhã, na Zona Portuária, das 11h às 17h.
A ação é em comemoração ao Dia da Mari-

nha, celebrado em 11 de junho.
O navio tem três mastros e foi construído 

na Holanda por encomenda da Marinha, para 
os 500 Anos da chegada dos portugueses no 
Brasil. Na época, a embarcação percorreu o 
caminho de Portugal até o território nacional.

A partir do dia 15, o navio se desloca para 
o Espaço Cultural da Marinha, na Orla Conde, 
no Boulevard Olímpico, na Praça XV, e fica 
aberto à visitação até o dia 18, no mesmo 
horário, mas com cobrança de ingresso de 
R$ 20,00, a inteira. Outras embarcações e um 
helicóptero também poderão ser visitados.

No dia, a partir das 8h35, a Marinha também 
preparou a Parada Naval e Aeronaval, que terá 
início no Recreio dos Bandeirantes, na Zona 
Oeste, e seguirá pela orla até o Leme, na Zona 
Sul. Ao final, os navios permanecerão nas proxi-
midades da enseada de Copacabana, Flamengo, 
Icaraí e Piratininga, até a manhã de segunda-
-feira. Em frente ao hotel Copacabana Palace, 
haverá uma exposição de veículos blindados do 
Corpo de Fuzileiros Navais.

O desfile contará com 12 navios, além de 
duas aeronaves do modelo UH-12, o Esquilo; 
dois UH-15, o Super Cougar; um SH-16, 
Seahawk; um AH-11B, o Wild Lynx, e duas 
aeronaves de asa fixa AF-1, o Skyhawk.

Esta data celebra a vitória brasileira na 
Batalha Naval do Riachuelo, que aconteceu 

VISITAÇÃO GRATUITA VISITAÇÃO GRATUITA 
DO NAVIO-VELEIRO CISNE DO NAVIO-VELEIRO CISNE 
BRANCO VAI ATÉ HOJEBRANCO VAI ATÉ HOJE
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há 158 anos. O evento é considerado deci-
sivo na Guerra da Tríplice Aliança, também 
conhecida como Guerra do Paraguai, ocor-
rida entre 1864 e 1870. A Tríplice Aliança 

era formada pelo Império do Brasil, Argen-
tina e Uruguai, países que derrotaram o Para-
guai no maior conflito armado internacio-
nal da América Latina.

A Império da Tijuca lançou o Concurso Musa Imperial, que visa 
escolher a nova representante da comunidade Verde e Branca. A 
beldade vai desfilar com o Primeiro Império do Samba no Carnaval 
de 2024, na Marquês de Sapucaí.

 Para participar, é necessário ter mais de 18 anos, ser moradora da 
região da Grande Tijuca e/ou já ter desfilado pelo Império da Tijuca. 
As inscrições podem ser feitas até o dia 05/07, pelo site imperiodati-
juca.com.br. A primeira eliminatória está prevista para 21 de julho. 

 Em 2024 o Império da Tijuca vai em busca de uma vaga na elite 
do Carnaval Carioca com o enredo Sou Lia de Itamaracá, cirandando 
a vida na beira do mar, de autoria do Carnavalesco Júnior Pernam-
bucano. A verde e branco tijucana será a segunda escola a pisar na 
Avenida na sexta-feira de Carnaval.

O livro Vidas 
Alheias é uma 
obra que aborda 
temas sociais do 
cotidiano empre-
sarial, de forma 
crítica e criativa, 
construindo uma 
identidade forte 
e com autonomia 
e singularidade 
para não se tor-
narem escravos de outros seres iguais.

Através da leitura deste livro você terá a 
arma capaz de desfazer as algemas da escra-
vidão e despertar a tríade da inteligência 
humana, que é duvidar, perguntar e criticar.

Essa é a geração da comunicação, somente 
quem tem acesso a uma boa leitura poderá 
construir uma boa comunicação.

Disse Bill Gates: “Meus filhos terão com-
putadores, sim, mas antes terão livros, sem 
livros, sem leitura, os nossos filhos serão 
incapazes de escrever - inclusive sua pró-
pria história”.

Boa leitura e liberte-se!
https://paradoxum.org/livro/vidas-alheias
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O Corpo de Bombeiros 
Militar do Estado do Rio de 
Janeiro (CBMERJ) vai abrir 
um novo concurso público. 
A autorização para a seleção 
— que vai oferecer 50 vagas 
de oficiais combatentes de 
carreira para candidatos de 
ambos os sexos — deverá ser 
publicada no Diário Oficial 
do Estado de hoje (dia 13). 
O edital ainda não tem data 
para ser divulgado, mas a pre-
visão do governo é que saia 
ainda neste ano.

Para participar, será pre-
ciso ter 18 anos ou mais, 
ensino médio completo até 
a data da matrícula e estar em 
dia com as obrigações eleito-
rais e militares (no caso dos 
homens). Não será exigida 

altura mínima.
— Com essa autorização, 

o Corpo de Bombeiros, que 
já trabalha com muita exce-
lência para a população flu-
minense, terá reforço de pes-
soal para prestar um serviço 
cada vez melhor aos cidadãos. 
A corporação é um orgulho do 
Estado do Rio e essa inicia-
tiva é mais uma entre tantas 
de valorização dos Bombeiros 
— declarou Cláudio Castro.

Segundo a corporação, as 
provas ainda não têm data 
estabelecida, mas deverão ser 
aplicada ainda neste ano, Por 
isso, os interessados devem 
começar a se preparar. A sele-
ção terá ainda teste de apti-
dão física, inspeção de saúde 
e exame documental.

— O Corpo de Bombeiros 
vai ampliar seu quadro de ofi-
ciais com um novo concurso 
público para 50 vagas de 
carreira. É um reforço muito 
bem-vindo, que vai permitir a 
renovação e o reforço do efe-
tivo. É sangue novo que vai 
garantir a manutenção dos 
serviços de excelência presta-
dos à sociedade 24 horas por 
dia, 7 dias por semana. Agra-
deço ao governador Cláudio 
Castro por, mais uma vez, 
estar atento às demandas 
da nossa corporação — afir-
mou o secretário de Estado de 
Defesa Civil e comandante-
-geral do CBMERJ, coronel 
Leandro Monteiro.

Os aprovados e classifica-
dos passarão por um curso 

de formação com duração de 
quatro anos, realizado na Aca-
demia de Bombeiro Militar 
Dom Pedro II (ABMDP II), 
que fica em Guadalupe, na 
Zona Norte do Rio. Durante 
esse período de capacitação, 
os cadetes recebem uma 
remuneração bruta de R$ 
4.227,16.

Ainda de acordo com a 
corporação, os cadetes rece-
bem instruções teóricas e prá-
ticas, aprendendo habilida-
des necessárias para se tor-
narem bombeiros qualifica-
dos a atuar em situações de 
emergência. Ele vai se tornar 
um futuro oficial, assumindo 
cargo de chefia, de comando 
de operações e de gestão de 
equipes.
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A
manhã (dia 14), 
começarão as 
inscrições para o 
concurso da Polí-

cia Militar do Estado do Rio 
de Janeiro (PMERJ), que vai 
oferecer duas mil vagas de sol-
dado. Os interessados — que 
deverão ter entre 18 e 32 anos 
e ensino médio completo — 
poderão se inscrever até 12 
de julho, pelo site www.ibade.
org.br. A taxa de participação 
custará R$ 100. A seleção será 
para ambos os sexos.

Aqueles que não têm 
acesso à internet poderão pro-
curar o posto de atendimento 
na DRSP, na Avenida Mare-

chal Fontenele 2.906, em Jar-
dim Sulacap. O atendimento 
será feito de segunda a sexta-
-feira, das 9h às 16h.

De acordo com as regras 
do edital, a seleção terá 10% 
das vagas reservadas às mulhe-
res (200 postos). Além disso, 
o limite de idade a ser consi-
derado será de 32 anos, 11 
meses e 29 dias até o dia 14 de 
junho de 2023, data de início 
das inscrições. Também será 
exigida altura mínima de 1, 
65m (para homens) e 1,60m 
(para mulheres).

Será necessário ainda ter 
Carteira Nacional de Habili-
tação (CNH). Todas as cate-

gorias de CNH são válidas, 
exceto a A (que habilita o por-
tador a conduzir apenas moto-
cicletas). O aluno precisa estar 
habilitado a conduzir um veí-
culo de quatro rodas. Sendo 
assim, a carteira AB (para car-
ros e motos) será aceita.
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A prova escrita obje-

tiva (múltipla escolha) será 
aplicada em 27 de agosto. 
Será aprovado aquele que 
que alcançar, nesta primeira 
fase, um percentual de 60% 
de acertos, desde que não 
tenha nota zero em nenhuma 
disciplina.

Divulgação
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A Universidade Federal 
do Estado do Rio de Janeiro 
(Unirio) publicou edital para 
a concessão de bolsas de Ini-
ciação em Desenvolvimento 
Tecnológico e Inovação.

As bolsas são concedidas 
para participação no Pro-
grama de Incentivo à Ino-
vação Tecnológica, Cultu-
ral e Social da Unirio (IT-
-Unirio), que tem por fina-
lidade estimular os alunos 
de graduação nas ativida-
des, metodologias e práti-
cas próprias ao desenvolvi-
mento e processos de ino-
vação tecnológica, social e 
cultural.

Serão oito bolsas conce-
didas, no valor mensal de 
R$ 400 cada, por um perí-
odo de 12 meses (setembro 
de 2023 a agosto de 2024), 
tendo a possibilidade de 
renovação. Os candidatos 

deverão estar regularmente 
matriculados em cursos de 
graduação da Unirio e pos-
suir coeficiente de rendi-
mento geral (CRG) de valor 
mínimo seis, além de ter a 
indicação pelo orientador 
comprovada.

Os aprovados deverão 
dedicar 20 horas semanais 
às atividades de pesquisa. A 
bolsa IT-Unirio não pode ser 
acumulada com bolsas de 
outros programas (exceto 
auxílios para manutenção, 
alimentação, moradia), bem 
como não pode ser atribuída 
a quem tem vínculo empre-
gatício.

O período de submissão 
de propostas será de 5 a 14 
de julho. O resultado final 
está previsto para ser divul-
gado em 1º de agosto. Mais 
informações podem ser obti-
das com a leitura do edital.
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Serão 50 vagas de ofi ciais combatentes de carreira, com exigência de nível médio
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O Laboratório de Segurança 
Cibernética da Federação Brasi-
leira de Bancos (Febraban) está 
lançando o Projeto Cyber Aca-
demy, que terá cursos de férias 
gratuitos em julho e dezembro 
voltados para o aprendizado e 
capacitação de estudantes uni-
versitários de qualquer semes-
tre de Computação, Redes, Sis-
temas e outros cursos ligados à 
Tecnologia e Segurança Ciber-

nética. A primeira turma já está 
com inscrições abertas e come-
çará em 3 de julho de maneira 
remota.

As inscrições podem ser fei-
tas até o dia 22 ou quando o 
limite da plataforma digital seja 
atingida — mil vagas. O curso 
terá carga horária de 40 horas 
e será ministrado no período 
entre 3 e 14 de julho, de 19h às 
23h, de segunda a sexta-feira. 

Ao fim do programa, os alunos 
passarão por uma avaliação e, 
caso atendam a critérios míni-
mos, receberão um certificado 
de participação.

O curso terá cinco módu-
los: Fundamentos de Ciberse-
gurança; Arquitetura e Design 
de Cibersegurança; Ataques, 
Ameaças e Vulnerabilidades; 
Operações e Resposta a Inci-
dentes; e Governança, Risco e 

Compliance. Todos os cursos 
serão ministrados por instru-
tores da Accenture.

O Laboratório de Segu-
rança Cibernética da Febra-
ban foi inaugurado em setem-
bro de 2020 pela Federação 
para unir forças em ações de 
prevenção, identificação e com-
bate ao crime digital entre os 
bancos associados. A estru-
tura permite que as instituições 

financeiras melhorem a efici-
ência de compartilhamento de 
informações técnicas e promo-
vam o treinamento e aperfei-
çoamento de profissionais para 
atuar no combate às ameaças 
virtuais em ações colaborati-
vas e integradas voltadas para 
proteção e solução de inciden-
tes cibernéticos.

Já foram realizados 97 trei-
namentos e 31 simulações de 

ataques e defesa cibernética 
para os integrantes dos ban-
cos associados. Também foram 
feitos 33 relatórios executivos 
para os participantes e 30 pres-
tadores de serviços do segmento 
foram avaliados.

Os bancos estimam inves-
tir neste ano R 45,1 bilhões 
em tecnologia, um significa-
tivo avanço de 29% em rela-
ção ao do ano passado. 

Serão oito benefícios concedidos, no valor mensal de 
R$ 400 cada, por um período de 12 meses

Divulgação

Divulgação

Taxa de participação custa de R$ 100. Seleção, que exige nível médio completo, é para ambos os sexos
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Embalada após duas vitó-
rias em duas lutas no Ultimate, 
Karine Killer foi um dos des-
taques do UFC Vegas 74, rea-
lizado no último sábado, em 
Las Vegas, nos Estados Uni-
dos. A peso-mosca brasi-
leira enfrentou a compatriota 
Ketlen Souza, e em menos de 
2 minutos, encaixou uma justa 
chave de joelho reta para sair 
com o resultado positivo.

Apesar do bom início na 
maior organização de MMA do 
mundo, Karine Killer mantém 
os pés no chão, e sem lesões 
graves depois do compromisso 
em Vegas, esperar retornar ao 
octógono o quanto antes.

“Acredito que todo mundo 
que entra no UFC tem como 
objetivo se sair bem, ser cam-
peão. Afinal, chegar ali é 
reflexo de anos de trabalho 
duro. E comigo não é diferente. 
Treinamos para a luta (com 
a Ketlen) como se ela fosse 
durar três rounds em pé, porém 
a oportunidade (da finaliza-
ção) veio e eu não vou deixar 
passar. Na luta, vence quem 
erra menos”, disse a atleta da 
equipe Gile Ribeiro Team, que 
completou:

“Falei para o UFC que quero 
lutar logo, em agosto ou setem-
bro. Vou tirar uma semana de 

descanso e já retorno aos trei-
nos. Sobre a dieta, eu não sai 
do foco e continuo seguindo 
ela, claro que não tão restrita, 
mas dentro dos planos de man-
ter o peso, então não seria um 
problema”.

Para manter sua rotina de 
treinos e se recuperar melhor 
do desgaste físico - e mental 
-, Karine Killer utiliza os pro-
dutos da USA Hemp Brasil, 
marca de cannabis medicinal 
que apoia a lutadora do UFC. 

Segundo ela, o acompanha-
mento é importante antes e 
depois dos duelos.

“Os produtos me ajudam 
não só no pós-luta, mas tam-
bém na pré-luta. Na questão 
do sono, ansiedade, recupera-
ção muscular, enfim, é um tra-
balho contínuo... Além disso, 
melhora o meu humor nos perí-
odos de TPM e camp”, cele-
brou a peso-mosca, que ape-
sar de duas vitórias por fina-
lização no Ultimate, destacou 

que tem muito mais a mostrar:
“Eu gosto quando as pes-

soas acham que eu só tenho 
como ponto forte o Jiu-Jitsu. 
Claro que o Jiu-Jitsu é a minha 
paixão, mas me dedico muito às 
outras modalidades”, encerrou.

Aos 29 anos, a brasileira 
ostenta um cartel de 16 vitó-
rias e quatro derrotas no MMA 
profissional. Natural de Dou-
rados, no Mato Grosso do Sul, 
ela não perde 2019 e vem de 
sete triunfos seguidos.

DISTRIBUIÇÃO DO  
DINHEIRO POR FASE:

>> 30 mil dólares (R$ 147 mil) para cada uma 
das 368 jogadoras das 16 seleções eliminadas 
na primeira fase
>> 60 mil dólares (R$ 295 mil) para cada uma 
das 184 jogadoras das oito seleções eliminadas 
nas oitavas
>> 90 mil dólares (R$ 444 mil) para cada 
uma das 92 jogadoras das quatro seleções 
eliminadas nas quartas
>> 165 mil dólares (R$ 812 mil) para cada uma 
das 23 jogadoras da seleção quarta colocada
>> 180 mil dólares (R$ 886 mil) para cada uma 
das 23 jogadoras da seleção terceira colocada
>> 195 mil dólares (R$ 960 mil) para cada uma 
das 23 jogadoras da seleção vice-campeã
>> 270 mil dólares (R$ 1,3 milhão) para cada 
uma das 23 jogadoras da seleção campeã

Cada atleta 
inscrita 
receberá 30 
mil dólares 
da entidade 
máxima do 
futebol

Fifa define premiação Fifa define premiação 
mínima para cada jogadora mínima para cada jogadora 
na Copa do Mundo femininana Copa do Mundo feminina

A A 
Fifa anunciou Fifa anunciou 
a premiação a premiação 
mínima para mínima para 
cada jogadora cada jogadora 

que será inscrita na Copa que será inscrita na Copa 
do Mundo feminina, que do Mundo feminina, que 
será realizada entre 20 de será realizada entre 20 de 
julho a 20 de agosto na julho a 20 de agosto na 
Austrália e na Nova Ze-Austrália e na Nova Ze-
lândia. A entidade máxi-lândia. A entidade máxi-
ma destinará quase 50 mi-ma destinará quase 50 mi-
lhões de dólares (cerca de lhões de dólares (cerca de 
R$ 247 milhões) em pre-R$ 247 milhões) em pre-
miações para distribuir en-miações para distribuir en-
tre as 736 atletas.tre as 736 atletas.

O valor mínimo que O valor mínimo que 
cada atleta receberá pela cada atleta receberá pela 
participação será de 30 participação será de 30 
mil dólares (R$ 147 mil). mil dólares (R$ 147 mil). 
Segundo a Fifa, o paga-Segundo a Fifa, o paga-
mento será feito individu-mento será feito individu-
almente a cada jogadora. almente a cada jogadora. 

O valor mínimo representa O valor mínimo representa 
mais que o dobro do salá-
rio médio de uma jogadora 
profissional no mundo em 
2022. O último relatório 
financeiro aponta que cada 
atleta, em média, recebe 14 
mil dólares (R$ 69 mil).

Quem avançar da fase 
de grupos, terá direito 
a receber 60 mil dólares 
(R$ 295 mil). Os valores 
aumentarão a cada fase, 
com direito a uma premia-
ção maior para as jogado-
ras das seleções que ficarem 
entre as quatro melhores. 
As campeãs receberão 270 
mil dólares (R$ 1,3 milhão), 
enquanto as vices terão 
direito a uma fatia de 195 
mil dólares (R$ 960 mil).

Apesar dos incêndios florestais agravarem 
na última semana, a Fórmula 1 confirmou a 
realização da etapa do Canadá, entre os dias 
16 e 18 de junho. Na visão dos organizado-
res da corrida, a fumaça tóxica que chegou a 
atingir os Estados Unidos não tem afetado a 
região de Montreal, onde fica o circuito Gil-
les Villeneuve.

Os incêndios florestais começaram em maio 
e agravaram na última semana. Uma névoa 
amarelada chegou a atingir os Estados Uni-
dos, principalmente a cidade de Filadélfia. Um 

dos focos das queimadas é a província de Que-
bec, onde se localiza Montreal. Apesar disso, 
os organizadores garantem que a qualidade 
do ar na região é boa.

A região também sofreu com uma nuvem de 
fumaça registrada na última terça-feira, quando 
o Ministério do Meio Ambiente canadense emi-
tiu um alerta para Montreal. A etapa do Canadá 
será a oitava da Fórmula 1 em 2023. No ano 
passado, o circuito Gilles Villeneuve voltou a 
receber as provas da categoria após duas tem-
poradas sem eventos por causa da pandemia.

VINÍCIUS JR. INAUGURA ACADEMIA E 
SAUNA DE SUA NOVA MANSÃO NO RIO
Vinícius Jr. não esconde a empolgação com seu novo lar. 
De férias no Rio, o jogador do Real Madrid já está em sua 
mansão, localizada num condomínio de luxo na Barra da 
Tijuca. Todo prosa, Vini postou da academia novinha em folha 
e da sauna.
A ampla academia conta com vários aparelhos, painéis na 
parede com diversas fases do jogador em campo e um jardim 
de inverno que dá uma charme ao espaço.
A fachada da mansão, que custou cerca de R$ 20 milhões, 
já mostra a imponência do projeto, com uma entrada 
imensa, que ocupa todos os seus três andares, em mármore, 
emoldurando a porta.

F1 confirma GP do Canadá  
apesar dos incêndios no país

Fumaça de incêndios 
florestais atinge os 
Estados Unidos

Karine Killer analisa boa vitória no UFC Vegas 74 e projeta sequência

Brasileira finalizou a compatriota Ketlen Souza no último sábado (3), em luta válida pelo card do UFC Vegas 74
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Perto de ser oficializado como 
reforço do Flamengo, o volante Allan, 
de 26 anos, poderá chegar ao Rio de 
Janeiro nesta semana para assinar con-
trato com o clube carioca. Após sema-
nas de negociações, o Rubro-Negro 
encaminhou o acerto com o Atlético-
-MG pela contratação do jogador. As 
informações são do jornalista Venê 
Casagrande.

O Galo aceitou a proposta de 7,5 

milhões de euros (R$ 39,3 milhões), 
com a possibilidade de 1,5 milhão de 
euros (cerca de R$ 7,9 milhões) em 
metas pela contratação do jogador. 
A negociação vinha se arrastando há 
algumas semanas, porque o Atlético-
-MG recusou algumas propostas do Fla-
mengo. Inicialmente, o clube mineiro 
não gostaria de negociar o volante 
com nenhum clube brasileiro, porém, 
a necessidade financeira do Galo aca-

bou pesando no acerto.
Caso as partes burocráticas sejam 

resolvidas, Allan será o terceiro reforço 
do Flamengo para o segundo semestre. 
O Rubro-Negro já tem tudo certo com 
o goleiro Agustin Rossi, que ainda cum-
pre seus últimos dias de contrato com 
o Boca Juniors, e com o atacante Luiz 
Araújo, que defende o Atlanta United. 
Eles vão chegar ao Rubro-Negro no 
mês que vem.
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Volante, de 26 anos, está deixando o Atlético-MG

Reprodução

�té o sol abraçou o tema 
“Maravilhosa em cada 
Km” e brilhou forte 
para iluminar o primei-

ro dia de provas da 21ª edição 
do festival Maratona do Rio. E 
neste típico sabadão carioca, 
os quenianos Nelly Jepchum-
ba e Geoffrey Yegon tiveram 
um motivo a mais para cele-
brar: o triunfo na Meia Mara-
tona do Rio / Claro (21K). E 
no caso de Nelly Jepchumba, 
um triunfo com o recorde fe-
minino de 1:11:46, marca que 
lhe rendeu, além da premiação 
de 10 mil reais dada aos vence-
dores da prova, um bônus de 
5 mil reais. A nova recordista, 
que liderou a prova de ponta a 
ponta, comentou a importância 
de escrever o nome na história 
do festival Maratona do Rio:

“Quebrar o recorde aqui 
é maravilhoso. Eu sou muito 
grata, em primeiro lugar, ao 
meu manager, que me pos-
sibilitou estar aqui. Conse-
gui me manter sozinha na 
frente desde a largada e foi 
uma prova dura, mas sem-
pre me mantive motivada”.

O feito de Nelly Jepchumba 
de ter liderado a prova do iní-
cio ao fim se torna ainda mais 
relevante diante do fato de que 
todas as cinco primeiras coloca-
das superaram o antigo recorde 
da prova, que era da brasileira 
Amanda de Oliveira (1:18:29). 
Entre as melhores classifica-
das, o 2º lugar ficou com Jeni-
fer Nascimento, com 1:15:46:

“Sabia que a prova seria 
fortíssima, pela presença das 

duas quenianas com marcas 
próximas às do recorde mun-
dial. Seria difícil de acompa-
nhar, principalmente no iní-
cio, por isso fiz a prova no meu 
ritmo e estou muito feliz com o 
resultado. Há dois anos troquei 
de técnico, mudei a rotina de 
treinamento e está dando super 
certo. Estou conseguindo evo-
luir cada dia um pouquinho”.

Geoffrey Yegon completou 
o trajeto que largou na Praia do 
Leblon e chegou no Aterro do 
Flamengo em 1:03:26, ficando 
mais de 2 minutos acima do 
recorde de 1:01:03 estabele-
cido em 2022 pelo brasileiro 
Daniel do Nascimento, que não 
concluiu a prova deste ano. O 
melhor brasileiro desta edi-
ção da Meia Maratona do Rio 
/ Claro foi Johnatas Cruz, que 
terminou na 2ª colocação com 
1:03:28, apenas dois segundos 
após o vencedor:

“Treinei muito para fazer 
uma boa prova. Esperava 
estar entre os primeiros e con-
segui atingir este objetivo. Do 
início ao fim mantive a média 
perto de 3 minutos por qui-
lômetro. Após a metade da 
prova fiquei disputando com 
os atletas africanos, resisti até 
o final e cheguei em segundo 
colocado no geral, resultado 
que me deixa feliz”.

Para além dos chamados 
Atletas de Elite, o festival 
Maratona do Rio é palco dos 
sonhos de milhares de amantes 
das corridas de rua, cada um 
buscando superar os próprios 
desafios. Caso, por exemplo, 
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Reprodução

Além da vencedora Nelly Jepchumba, com 1:11:46, outras 5 corredoras superaram o antigo recorde

Divulgação

de Diego Ribas, ex-jogador 
de futebol com uma recente 
passagem repleta de glórias 
pelo Clube de Regatas do Fla-
mengo e que encontrou nas 
corridas de rua uma forma 
de manter viva a paixão pela 
prática de esportes:

“Correr os 21Km aqui 
na Maratona do Rio foi legal 
demais. Um desafio pessoal 
para mim, mas um desafio sau-
dável. A cidade está incrível 
e uma atmosfera muito boa. 
Perdi até alguns minutos gra-
vando vídeos porque ficará 
marcado”.

O sábado do festival Mara-
tona do Rio também contou 
com a Prova 5K / Raízen, que 
terminou com as vitórias de 
André Albieri, com o tempo 
de 15:18, e Grazielle Zarri, 
com 17:10. Logo após cruzar 
a linha de chegada, Grazielle 
não conseguiu conter a emo-
ção e, às lágrimas, expressou 
sua alegria:

“Minha primeira prova 
do ano e já sendo campeã. 
Estou voltando de lesão após 
2 meses e sei como é o pro-
cesso de preparação para che-
gar a uma competição. Vindo 

para a prova de táxi, já tinha 
sido dada a largada dos 21Km, 
eu fiquei muito emocionada 
em ver todo mundo correndo, 
cheguei até a chorar de solu-
çar. Eu amo isso e vivo disso. 
Todo mundo que vem para este 
evento tem a sua história e eu 
estou muito feliz de participar 
da Maratona do Rio”.

Veja, abaixo, os cinco pri-
meiros colocados e os res-
pectivos tempos das cate-
gorias masculina e feminina 
da Meia Maratona do Rio / 
Claro (21K) e da Prova 5K 
/ Raízen.
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 Líder do Brasileirão, o 
Botafogo só voltará a entrar 
em campo no próximo dia 
22, devido à data Fifa. Após 
a vitória de 2 a 0 sobre o For-
taleza, na noite do último 
sábado (10), o técnico Luís 
Castro anunciou que aprovei-
tará o período para dar qua-
tro dias de folga aos jogado-
res - e para ele também, que 
viajará a Portugal.

“Vamos ter um tempo para 
ir de férias durante quatro 
dias. Porque andamos há 
muito tempo sem descansar. 

Vamos descansar a mente, o 
corpo, em treinos físicos. Eles 
levam para casa o trabalho 
que tem que ser feito. Mas 
é bom para todos (a folga), 
passamos noite em aviões, 
tivemos que levantar às 3h 
depois de jogo que acabou 
23h”, declarou Castro.

Com o resultado, o Bota-
fogo terminou a rodada na lide-
rança. O time chegou a 24 pon-
tos. Agora, o Alvinegro volta 
a campo somente no dia 22, 
contra o Cuiabá, às 20h (de 
Brasília), na Arena Pantanal.

Líder do Brasileirão, treinador aproveitará 
data Fifa para dar alívio ao elenco


